



Steptanz auf Leinwand: Ein Film über die Steppshow der Penguin Tappers im Oktober 2022 wird nun im Modernen Theater gezeigt.

BILD: HARDY SOEDRADJAT

Penguin Tappers im Film

Modernes Theater: An den Sonntagen, 5. und 12. Februar wird die Show auf der Leinwand gezeigt

Weinheim. Die lange Wartezeit hat ein Ende. Nun hat das Filmteam der Penguin Tappers – Uschi und Ralph Lange (Video und Schnitt) und Franz Basler (Ton) – einen Film über die Steppshow der Tappers im Oktober fertiggestellt. In Zusammenarbeit mit dem Förderverein der Penguin Tappers und Kinobesitzer Alfred Speiser folgt am kommenden Sonntag, ab 11 Uhr, die öffentliche Premiere im Modernen Theater in Weinheim. Eine weitere Vorstellung ist dort am Sonntag, 12. Februar, ebenfalls ab 11 Uhr, geplant. Der Eintritt wurde für die Freunde der Penguin Tappers auf fünf Euro festgelegt.

Die Besucher erwartet ein filmischer Rückblick auf eine Show voller fantastischer Bilder und Tanzkunst vom Feinsten. Im Formationsstepp-

tanz gehören die Tappers zur Weltspitze. Über 3000 Zuschauer haben die vier ausverkauften Veranstaltungen von „Back on Stage“ besucht und die Penguin Tappers in der Hemsbacher Hans-Michel-Halle gefeiert. 175 Tänzerinnen und Tänzer waren seinerzeit auf der Bühne zu sehen, die in ausgefeilten Choreografien und vor wechselnden Bühnenbildern zweieinhalb Stunden Programm boten.

Die Zuschauer wurden dabei an entfernte Orte entführt, an denen sich kleine Geschichten abspielten und Sehnsüchte geweckt wurden. Gezeigt wurde eine professionelle Show, in der sich Steptanz, Ballett, Modern Dance, aber auch Hip-Hop-Elemente miteinander zu einem harmonischen Ganzen verbunden haben.

Der Formationssteptanz ist und bleibt das Aushängeschild der Hemsbacher Tanzsportler. Das belegen nicht nur zwölf Weltmeistertitel. 175 Tänzerinnen und Tänzer traten nach der pandemiebedingten Zwangspause wieder ins Scheinwerferlicht, um dem Publikum zu zeigen, wofür sie hart trainieren, wofür sie brennen, wofür sie leben: die Freude, mit dem Körper Melodie und Rhythmus zu folgen und für diese Momente leidenschaftlich einen Traum zu leben.

Gezeigt wird die aus sechs Abschnitten bestehende Show – zunächst die Produktion „Aladin“, bei der 110 Tänzerinnen und Tänzer auf der 24 mal 14 Meter großen Bühne standen, gefolgt von „Showtime“ und „Animals“ im ersten Teil. Mit „Rythm“, „Stage“ und schließlich

mit „The Show Must Go On“ folgt das frenetisch umjubelte Finale.

Schnuppertraining

Wer den Film erlebt und am Steptanzen bei den Penguin Tappers Gefallen findet, der kann sich zu den Schnupperkursen für Kinder ab fünf Jahren bis zu Erwachsenen anmelden. Das Schnuppertraining für alle Kids findet dienstags, 17.15 bis 18.15 Uhr, und freitags, 16.30 bis 17.30 Uhr, statt. Die Anmeldung erfolgt über die E-Mail-Adresse: kristinaeckstein@gmx.de. Der Schnupperkurs der neuen Erwachsenenengruppe ist montags, 19.30 bis 21 Uhr, ebenfalls im Steppstudio an der Hüttenfelder Straße. Die Anmeldung erfolgt hier über die E-Mail-Anschrift: carmen.schackmann@gmail.com